

Le gouvernement croit être en capacité d'écraser la résistance sur place, mais il ne pourra pas faire face à un mouvement d'ampleur sur toute la France. C'est par là que nous pouvons nous saisir de cette situation, en agissant localement à Lille et dans la région, en résonance avec ce qui se passe sur la ZAD d'une part, et avec toutes les autres initiatives qui émergent partout en France d'autre part.

Pour répondre à l'appel des opposant-e-s, nous proposons de re-créeer un comité ZAD à Lille. Les possibilités d'agir sont multiples tant dans la rue, que sur le terrain médiatique. Nous pourrions par exemple présenter les différentes initiatives d'autonomie matérielle et politique sur la ZAD, faire connaître la lutte de la ZAD en étant présent-e à certains événements de la COP21, organiser une manifestation, bloquer certains lieux du pouvoir, faire connaître certaines entreprises liées à l'aéroport... Ce ne sont que des possibilités parmi d'autres, il ne tient qu'à nous d'inventer la manière dont nous voulons nous opposer à ce projet. Nous pensons en tout cas que c'est la conjugaison des différentes pratiques de luttes qui nous permettra de gagner.

Nous appelons donc à une réunion publique pour nous organiser ensemble à Lille face aux expulsions de la ZAD au bar-kebab L'Aspendos le 25 novembre à 18h30.

Face aux menaces d'expulsions sur la ZAD de Notre-Dame-des-Landes

Appel à la (re)création d'un comité ZAD

Réunion publique à Lille

Mercredi 25 novembre à 18h30

au bar-kebab L'Aspendos

10 rue des Sarrazins

Métro Gambetta

